

# *L'Iran relève que les États-Unis ne sont pas habilités à juger d'autres pays*

---



Téhéran, 26 mai (RHC) –« Les États-Unis n'ont aucune compétence politique ni juridique et morale pour juger d'autres pays et il vaut mieux qu'ils s'adonnent, avant tout, à la clarification de leur histoire sale et noire », a déclaré le porte-parole de la diplomatie iranienne, Abbas Mousavi.

Abbas Mousavi a fait ces remarques en faisant référence à un récent rapport dans lequel le département d'État américain a accusé certaines autorités iraniennes, dont le ministre de l'Intérieur, de « violations des droits de l'homme ».

Rejetant le récent rapport sans fondement du Département d'État américain, Seyed Abbas Mousavi a qualifié les accusations US de « montées de toute pièce, de complotistes, et d'illusoires, sur fond de guerre des nerfs et de pressions » .

Source IRNA

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/223802-liran-releve-que-les-etats-unis-ne-sont-pas-habilites-a-juger-dautres-pays>



**Radio Habana Cuba**